



El Dr. Agustín Albillos, presidente de la SEPD, recoge el premio Avedis Donabedian al Proyecto de mejora de la calidad en una Sociedad Científica

La Sociedad Española de Patología Digestiva (SEPD) recibe el Premio Avedis Donabedian al Proyecto de mejora de la calidad en una Sociedad Científica

- Este galardón consolida el papel de la SEPD como referente de la especialidad en calidad gracias a su estrategia basada en la excelencia, la eficiencia y la mejora continua
- La calidad no es solo un objetivo de la SEPD, sino un eje transversal que guía su estrategia y decisiones
- El acto de entrega ha contado con la asistencia del Dr. Agustín Albillos, presidente la SEPD; la Dra. Carolina Malagelada, secretaria general de la SEPD; y el Dr. Miguel Muñoz, expresidente de la sociedad

10 de abril 2025. La Sociedad Española de Patología Digestiva (SEPD) ha recibido el Premio Avedis Donabedian al Proyecto de mejora de la calidad en una Sociedad Científica, titulado "La calidad como pilar estratégico en Aparato Digestivo: Innovación,

excelencia clínica y mejora continua a través de la SEPD", en un evento celebrado este pasado miércoles, 9 de abril.

Estos galardones reconocen aquellas instituciones sanitarias que tienen un plan de calidad como camino hacia la excelencia y que pueden demostrar los resultados conseguidos en términos de mejora del servicio y satisfacción de los usuarios.

La calidad es una de las apuestas más firmes de la SEPD y, en este sentido, inició hace más de 15 años el camino hacia la excelencia clínica y con el tiempo evolucionó hacia la gestión y calidad, gracias a la visión estratégica y el trabajo realizado por los distintos presidentes y juntas directivas con los que ha contado y cuenta la sociedad. Este compromiso con la calidad se articula a través de una estrategia ejecutada por el Comité de Gestión y Calidad que desarrolla numerosas iniciativas en materia de evaluación de resultados, gestión del conocimiento y definición de estándares de calidad.

Este reconocimiento, concedido *ax aequo* con la Sociedad Española de Calidad Asistencial, refuerza el posicionamiento de la SEPD como una entidad fiable, transparente y comprometida con la mejora de la salud digestiva.

El acto de entrega, celebrado en el Auditori L'illa, de Barcelona, ha contado con la participación del presidente de la SEPD, el Dr. Agustín Albillos; la secretaria general de la SEPD, la Dra. Carolina Malagelada; el expresidente de la sociedad, el Dr. Miguel Muñoz.

Premios Avedis Donabedian a la Calidad

La Fundación Avedis Donabedian, en colaboración con patrocinadores, creó en 1989 los Premios Avedis Donabedian a la Calidad, con el objetivo de reconocer la calidad de las instituciones sanitarias, identificar las tendencias futuras y premiar a aquellas entidades que implementen planes de calidad como camino hacia la excelencia que demuestren mejoras en la asistencia y satisfacción de los usuarios. Más información en <https://www.fadq.org/nosotros-2/premios/>

Sobre la SEPD

La SEPD (Sociedad Española de Patología Digestiva) es una organización científica y profesional sin ánimo de lucro que agrupa a más de 3.340 médicos asociados. Su razón de ser es el fomento y difusión de la investigación y el conocimiento en el campo de las enfermedades digestivas, en sus aspectos básicos, epidemiológicos, diagnóstico-terapéuticos, preventivos y de promoción de la salud, así como el fomento de su aplicación práctica, proporcionando valor tanto a sus asociados como a los pacientes y población general. Más información en www.sepd.es

PARA MÁS INFORMACIÓN Y GESTIÓN DE ENTREVISTAS:

Montse Llamas (636 820 201) mllamas@alaoeste.com

Sonia Joaniquet (663 848 916) sjoaniquet@alaoeste.com